

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen von Mitgefühl und Verbundenheit, die ich beim Abschied von meiner lieben

# Ingrid König-Ritter

erfahren durfte, haben mich tief bewegt.

Ich danke herzlich

für die vielen tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben, für stumme Umarmungen und stillen Händedruck und all die Zeichen der Verbundenheit, welche mir in dieser schweren Zeit Trost spenden. Herrn Pfarrer Küttel für die persönliche, einfühlsame und würdige Trauerfeier und Urnenbeisetzung. Für die schönen Blumen und die vielen Spenden für das Blindenheim Bern.

Bern, im Januar 2018

Ernst König